



Subaru

男声合唱団

ニュース No.301

‘11. 05. 06

…4月29日（金）…



西島聰也の音楽真遊び

「白い花 さよならと言ってみる そっと」

「死んだ男の残したものは」他をレッスン

□定例レッスン日の4月29日（金）は、奥村さんの体操、檀先生のヴォイストレーニングに始まり、本並先生の指揮、静さんのピアノで、「シルクロード」、「落葉松」、「しあわせは空の上に」、「箱根八里」、「死んだ男の残したものは」と「百万本のバラ」をレッスンしました。出席は、31名でした。

□本並先生は風邪がまだ治りきっていないなか、押してレッスンしていただきました。おだいじに。

椅子から立って全曲をレッスン…5月1日（日）…

□強化レッスン日の5月1日（日）は、奥村さんの体操、檀先生のヴォイストレーニングに始まり、本並先生と檀先生の指揮、静さんのピアノで、5月の風コンサートの全曲を、椅子から立ってレッスンしました。出席は36名でした。

□立って歌うと、出来は少々荒っぽいけど、大きな元気な歌声がレッスン場に響きわたりました。みな、その気になってきました。



もっこうバラとしゃくやく

(1/2)

「M9.0 大阪津波大予測」

西島さん提供

皆さん、上町断層の中を走る地下鉄谷町線にしばしばで乗っていますよね！

大阪城でも海拔 20m程度、大阪港での開閉式の防潮堤は 2m程。

今回のような津波が来れば、大阪平野は弥生時代の地図のようになるのでしょうか。



河内湖の時代 (約 2,100 年前)